
‎INDICATIVO 
‎PRESENTE

‎1^ CONIUGAZIONE - VERBI IN -AR

‎-ar viene sostituito con

‎-o

‎-as

‎-a

‎-amos

‎-áis

‎-an

‎esempio: verbo HABLAR (= parlare)

‎yo ‎hablo

‎tú ‎hablas

‎él/ella/usted ‎habla

‎nosotros ‎hablamos

‎vosotros ‎habláis

‎ellos/ellas/ustedes ‎hablan

‎2^ CONIUGAZIONE - VERBI IN -ER

‎-er viene sostituito con

‎-o

‎-es

‎-e

‎-emos

‎-éis

‎-en

‎esempio: verbo COMER (= mangiare)

‎yo ‎como

‎tú ‎comes

‎él/ella/usted ‎come

‎nosotros ‎comemos

‎vosotros ‎coméis

‎ellos/ellas/ustedes ‎comen

‎3^ CONIUGAZIONE - VERBI IN -IR

‎-ir viene sostituito con

‎-o

‎-es

‎-e

‎-imos

‎-ís

‎-en

‎esempio: verbo VIVIR (=vivere)

‎yo ‎vivo

‎tú ‎vives

‎él/ella/usted ‎vive

‎nosotros ‎vivimos

‎vosotros ‎vivís

‎ellos/ellas/ustedes ‎viven

‎VERBI IRREGOLARI

‎1. VERBI TOTALMENTE IRREGOLARI

‎verbo SER (essere)

‎yo‎soy

‎tú‎eres

‎él/ella/usted‎es

‎nosotros ‎somos

‎vosotros‎sois

‎ellos/ellas/ustedes‎son

‎verbo HABER (avere)

‎yo‎he

‎tú‎has

‎él/ella/usted‎ha

‎nosotros‎hemos

‎vosotros‎habéis

‎ellos/ellas/ustedes‎han

‎verbo IR (andare)

‎yo‎voy

‎tú‎vas

‎él/ella/usted‎va

‎nosotros‎vamos

‎vosotros‎vais

‎ellos/ellas/ustedes‎van

‎2. QUANDO LA PRIMA VOCALE DEL VERBO 
‎È TONICA (cade l'accento) = LA VOCALE 
‎CAMBIA‎tranne che per 1^ e 2^ persona PLURALE

‎verbi in -ar e -er

‎LA VOCALE "E" DIVENTA "IE"‎esempio: verbo CERRAR (chiudere)

‎yo‎cierro

‎tú‎cierras

‎él/ella/usted‎cierra

‎nosotros‎cerramos

‎vosotros‎cerráis

‎ellos/ellas/ustedes‎cierran

‎LA VOCALE "O" DIVENTA "UE"‎esempio: verbo MOVER (muovere)

‎yo‎muevo

‎tú‎mueves

‎él/ella/usted‎mueve

‎nosotros‎movemos

‎vosotros‎movéis 

‎ellos/ellas/ustedes‎mueven

‎verbi in -ir

‎LA VOCALE "E" DIVENTA "IE"‎esempio: verbo SENTIR (sentire)

‎yo‎siento

‎tú‎sientes

‎él/ella/usted‎siente

‎nosotros‎sentimos

‎vosotros‎sentís

‎ellos/ellas/ustedes‎sienten

‎LA VOCALE "O" DIVENTA "UE"‎esempio: verbo DORMIR (dormire)

‎yo‎duermo

‎tú‎duermes

‎él/ella/usted‎duerme

‎nosotros‎dormimos

‎vosotros‎dormís

‎ellos/ellas/ustedes‎duermen

‎LA VOCALE "E" DIVENTA "I"‎esempio: verbo PEDIR (chiedere)

‎yo‎pido

‎tú‎pides

‎él/ella/usted‎pide

‎nosotros‎pedimos

‎vosotros‎pedís

‎ellos/ellas/ustedes‎piden

‎3. VERBI IRREGOLARI SOLO ALLA 1^ 
‎PERSONA SINGOLARE

‎caber (entrare)‎yo quepo
‎tú cabes, él cabe, nosotros cabemos, 
‎vosotros cabéis, ellos caben

‎caer (cadere)‎yo caigo
‎tú caes, él cae, nosotros caemos, vosotros 
‎caéis, ellos caen

‎dar (dare)‎yo doy
‎tú das, él da, nosotros damos, vosotros dais, 
‎ellos dan

‎estar (essere)‎yo estoy
‎tú estás, él está, nosotros estamos, vosotros 
‎estáis, ellos están

‎hacer (fare)‎yo hago
‎tú haces, el hace, nosotros hacemos, 
‎vosotros hacéis, ellos hacen

‎poner (mettere)‎yo pongo
‎tú pones, él pone, nosotros ponemos, 
‎vosotros ponéis, ellos ponen

‎saber (sapere)‎yo sé
‎tú sabes, él sabe, nosotros sabemos, 
‎vosotros sabéis, ellos saben

‎salir (uscire)‎yo salgo
‎tú sales, él sale, nosotros salimos, vosotros 
‎salís, ellos salen

‎traer (portare)‎yo traigo
‎tú traes, él trae, nosotros traemos, vosotros 
‎traéis, ellos traen

‎valer (valere)‎yo valgo
‎tú vales, él vale, nosotros valemos, vosotros 
‎valéis, ellos valen

‎ver (vedere)‎yo veo
‎tú ves, él ve, nosotros vemos, vosotros veis, 
‎ellos ven

‎VERBI CON VOCALE + -CER/-CIR

‎conocer (conoscere)‎yo conozco
‎tú conoces, él conoce, nosotros conocemos, 
‎vosotros conocéis, ellos conocen

‎conducir (guidare)‎yo conduzco
‎tú conduces, él conduce, nosotros conducimos, 
‎vosotros conducís, ellos conducen

‎traducir (tradurre)‎yo traduzco
‎tú traduces, él traduce, nosotros traducimos, 
‎vosotros traducís, ellos traducen

‎4. VERBI CHE HANNO 2 IRREGOLARITÀ 
‎DIVERSE: SIA ALLA 1^ PERSONA CHE 
‎NELLE ALTRE

‎venir (venire)

‎yo‎vengo

‎tú‎vienes

‎él/ella/usted‎viene

‎nosotros‎venimos

‎vosotros‎venís

‎ellos/ellas/ustedes‎vienen

‎tener (avere)

‎yo‎tengo

‎tú‎tienes

‎él/ella/usted‎tiene

‎nosotros‎tenemos

‎vosotros‎tenéis

‎ellos/ellas/ustedes‎tienen

‎decir (dire)

‎yo‎digo

‎tú‎dices

‎él/ella/usted‎dice

‎nosotros‎decimos

‎vosotros‎decís

‎ellos/ellas/ustedes‎dicen

‎oír (sentire/udire)

‎yo‎oigo

‎tú‎oyes

‎él/ella/usted‎oye

‎nosotros‎oímos

‎vosotros‎oís

‎ellos/ellas/ustedes‎oyen

‎5. VERBI CHE TERMINANO CON -UIR = LA "I" 
‎DIVENTA "Y"

‎tranne che per 1^ e 2^ persona 
‎PLURALE (come la regola 2)

‎construir (costruire)

‎yo‎construyo

‎tú‎construyes

‎él/ella/usted‎construye

‎nosotros‎construimos

‎vosotros‎construís

‎ellos/ellas/ustedes‎construyen

‎huir (scappare)

‎yo‎huyo

‎tú‎huyes

‎él/ella/usted‎huye

‎nosotros‎huimos

‎vosotros‎huís

‎ellos/ellas/ustedes‎huyen

‎QUASI SEMPRE!

‎il verbo "OLER" (annusare/odorare)

‎yo

‎tú

‎él/ella/usted

‎nosotros

‎vosotros

‎ellos/ellas/ustedes

‎huelo

‎hueles

‎huele

‎olemos

‎oléis

‎huelen

‎HABER VS TENER
‎entrambi significano "avere"‎MA

‎HABER si usa

‎COME AUSILIARE PER COMPORRE ALTRI 
‎VERBI‎Yo he jugado con mis amigos

‎= io ho giocato con i miei amici

‎PER DIRE "c'è/ci sono"‎Hay un perro cerca de la puerta

‎= c'è un cane vicino alla porta

‎PER FORMARE FRASI IMPERSONALI
‎Hay que entrenar mucho para ganar la 
‎carrera

‎= bisogna allenarsi molto per vincere la 
‎gara

‎TENER si usa per

‎DEFINIRE IL POSSESSO‎Tengo una camiseta amarilla

‎= ho una maglietta gialla

‎DEFINIRE L'ETÀ‎Mi hermana tiene 20 años

‎= mia sorella ha 20 anni

‎INDICARE UN OBBLIGO‎Tengo que ayudar a mi padre

‎= devo aiutare mio papà

‎PER DIRE "ho fame, ho freddo ecc."

‎Tengo hambre

‎Tengo frío

‎= ho freddo

‎= ho fame


